

AL ROMANTICO DESCONOCIDO

Publicado por: delfin

Publicado el : 16-6-2012 22:32:40

Que difícil es escribir unos dulces versos teniendo armoniosamente frases sueltas, con el complemento a flor de piel, para que al final del poema, rimen alegremente, todos los versos al unísono.

Pero aún es más difícil,
escribirle a un alguien desconocido,
cuando nos cubre su alma,
una densa niebla de mil dudas
que nos dificulta conocer su sentido.

Para escribir a un alguien desconocido,
se necesita poder adentrarnos en las
entraña de su más íntimo sentir.
Se haría fácil escribir un poema a alguien
de alma transparente que, refleje coherentes sentimientos a las vicitudes de la vida,
o al cual nos uniera, una profunda amistad.

Para poder escribir un poema
el pensamiento volara a ese ser enigmático,
para poder descubrir lo que le gusta o no,
lo que siente o no, lo que lo hace o llorar,
pero al final, sentimos una gran tristeza
al desconoce esos íntimos detalles, que
nos ayudaría a escribir dulces versos
a ese alguien que creíamos conocer y,
era falso porque al intentar escribirle
un poema, me da cuenta que no conocía su alma.

Por ello, para escribir versos dulces, tendrás que conocer, lo más íntimo del sentimiento humano.

16/6/12 delfin